

APROBACIÓN NOTICIA

Ecopetrol podrá vender hasta 8,49% de acciones

Catorce años después de la primera emisión, la compañía alista la tercera. Tiene cinco años de plazo para realizar el negocio.

Por **FERNEY ARIAS JIMÉNEZ**

Ecopetrol se alista para ejecutar la tercera ronda del programa de venta de acciones ordinarias previsto en la Ley 1118 de 2006, y que ya cuenta con el visto bueno de la junta directiva que, el fin de semana, delegó en el presidente de la compañía, *Felipe Bayón*, adelantar las gestiones necesarias.

El anuncio se suma a la serie de movidas que durante este mes desarrolló la compañía, como la compra del 51,4 % de las acciones de Interconexión Eléctrica (ISA), y la aprobación para contratar un crédito con la banca internacional hasta por 4.000 millones de dólares para financiar esa adquisición.

En desarrollo de la potencial emisión o emisiones que se realicen bajo este programa, la Nación mantendrá como mínimo el 80 % del capital suscrito y en circulación

51,4%

de las acciones de ISA adquirió Ecopetrol. Pagó \$14,2 billones.

US\$4.000

millones crédito tomado por Ecopetrol para financiar compra de acciones de ISA.

de Ecopetrol, tal como lo disponen las normas.

Igualmente, se anotó que el programa contempla una vigencia de 5 años, plazo dentro del cual Ecopetrol podría realizar una o varias emisiones de acciones con el propósito específico de financiar la ejecución de su estrategia cor-

EVOLUCIÓN DESEMPEÑO HISTÓRICO DE LA ACCIÓN



Fuente: BVC. Infografía: EL COLOMBIANO © 2021. JT (N4)

porativa y su plan de transición energética.

Mirando el mercado

El lanzamiento de la nueva emisión accionaria de Ecopetrol, contemplada en el programa aprobado por la junta directiva, estará sujeto a la existencia de unas condiciones de mercado favorables para dicha colocación.

RADIOGRAFÍA

ATENDIENDO LAS NORMAS

Para la tercera ronda de venta de acciones de Ecopetrol estaría a disposición del mercado un 8,49 % de la propiedad para cumplir lo establecido en la Ley 1118 de 2006, es decir que la Nación mantenga como mínimo el 80 % del capital suscrito y en circulación de la compañía. Asumiendo que se pondrían en venta unas 3.490,8 millones de acciones, cada una al precio actual de mercado de 2.660 pesos, la colocación totalizaría unos 9,28 billones de pesos.

En lo corrido de este año la especie de la petrolera es la de mayor valorización en el mercado bursátil (18,4 %), pues finalizó 2020 en 2.245 pesos y su cotización inicia esta semana en 2.660 pesos, es decir que ha ganado 415 pesos (ver Radiografía).

Hace justo 14 años, en agosto de 2007, se lanzó la primera emisión y colocación en la que 482.941 compradores invirtieron 5,7 billones de pesos, pagando entonces 1.400 pesos por cada acción.

Y hace 10 años, en agosto de 2011, en la segunda ronda, 219.054 inversionistas participaron adquiriendo 2,38 billones de pesos en acciones de la empresa, cancelando en ese momento 3.700 pesos por cada título (ver gráfico).

Actualmente, un 11,51 % de la propiedad de Ecopetrol está en manos de particulares, como fondos de inversión y de pensiones obligatorias y voluntarias ■

- Fondos de Inversión Colectiva
- Fondo de Pensiones Voluntarias
- Inversiones en el Exterior*
- Intermediación en el Mercado de Valores
- Fiducia de Inversión



en administración de sus recursos.

En Alianza le ofrecemos portafolios y estrategias de inversión según su perfil de riesgo. Esta oferta la respalda nuestra trayectoria, nuestros expertos y nuestra independencia.

Descubra como Alianza puede ayudarle a manejar mejor sus recursos, su liquidez y proteger su patrimonio. Conozca por qué nos hemos ganado la confianza de nuestros clientes durante más de 35 años. Visite: alianza.com.co